

REALITES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

REALITES : Jean Rottner nommé Directeur exécutif Groupe

Saint-Herblain, le 18 mars 2024, 17h45. Le développeur territorial REALITES annonce la nomination de Jean Rottner, à compter du 1^{er} avril 2024, au poste de Directeur exécutif Groupe, aux côtés de son PDG Yoann Choin-Joubert.

Jean Rottner sera responsable de la mise en œuvre de la stratégie globale et de la gestion opérationnelle du Groupe. Il jouera un rôle moteur pour développer la présence de REALITES sur l'ensemble de ses marchés. Sa mission comprendra la supervision de la performance, de l'innovation et de la transformation de l'entreprise, de son développement financier et international, ainsi que la coordination des fonctions supports.

« Avec sa riche expérience et ses qualités humaines, Jean Rottner va apporter sa compréhension profonde des défis et opportunités économiques, combinée à une approche dynamique et innovante du management. Sa mission sera cruciale pour accélérer notre croissance et améliorer notre rentabilité. Je suis confiant que sous sa direction, notre équipe pluridisciplinaire poursuivra son développement vers de nouveaux sommets », affirme Yoann Choin-Joubert, Président-Directeur Général de REALITES.



« Ensemble, avec Yoann Choin-Joubert et toutes les équipes de REALITES, nous déploierons des stratégies qui non seulement renforceront nos positions sur le marché immobilier, mais aussi inspireront notre groupe et développeront la culture de l'innovation et de la responsabilité, contribuant positivement à faire face à la crise que l'ensemble du secteur traverse actuellement », déclare Jean Rottner.

Jean Rottner a intégré le Groupe REALITES en janvier 2023, partageant le même sens de l'intérêt général, la même vocation d'être utiles aux territoires. À 57 ans, après une première vie professionnelle en tant que médecin urgentiste, il compte 25 ans d'engagements politiques et citoyens, notamment en tant que Maire de Mulhouse de 2010 à 2017 et Président du Conseil régional du Grand Est de 2017 à 2022.

À propos de REALITES

Fondé en 2003 par Yoann CHOIN-JOUBERT, son PDG, REALITES est un développeur territorial qui construit avec et pour les villes et les métropoles de nouvelles solutions porteuses de sens, créatrices de valeurs, d'attractivité et de développement économique. Grâce à son double positionnement en Maîtrise d'ouvrage (construction de logements, habitats gérés, commerces, bureaux, locaux d'activités...) et en Maîtrise d'usage (services en hospitalité, santé, restauration, entertainment), REALITES crée des projets qui anticipent les besoins des villes et des quartiers.

Le Groupe est également engagé dans une profonde mutation des process de construction avec Mayers, sa filiale spécialisée dans la construction bas carbone et notamment le hors-site, qui rassemble les expertises techniques et industrielles du Groupe afin de concevoir des projets répondant aux enjeux d'avenir de la construction.

Premier maître d'ouvrage entreprise à mission en France, REALITES confirme officiellement son engagement de concilier but lucratif & intérêt collectif, avec l'appui d'un Comité de mission composé d'experts reconnus.

Fort d'une ambitieuse stratégie de développement en France et à l'international (Maroc, Sénégal, Portugal), REALITES affiche en 2023 une progression de 10% de son chiffre d'affaires à plus de 400 M€.

REALITES est coté sur Euronext Growth Paris depuis 2014 et son titre est éligible au PEA PME (code Isin : FR0011858190, Mnémo : ALREA). REALITES est éligible comme support de réinvestissement dans le cadre d'un report d'imposition tel que prévu par l'article 150-0 B ter du Code Général des Impôts.



Pour en savoir plus : realites.com

Contact Presse :

REALITES - Matthieu Maury : 06 80 12 29 94 - m.maury@realites.com